
Pièces 5 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 3271218

Prix 650 000 €

Grasse
Maison à vendre (06130)
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Venez visiter sans tarder, cette magnifique demeure des années 1900, offrant une

vue panoramique, qui  ne pourra que confirmer votre coup de cœur!  La villa a été

entièrement rénovée avec des matériaux de qualité. Elle se compose comme suit :

d une entrée avec placards de rangements, un salon salle a manger, d une cuisine

ouverte sur cet espace de vie spacieux, d'une salle de bain et d'un cellier. En bas, l

espace de nuit ouvre sur la piscine avec 4 chambres et 2 salle de bain avec WC.

De  nombreux  rangements,  cave.  Le  terrain  d  environ  595M²  est  joliment  arboré

avec son espace détente autour de ...

Come  visit  without  delay,  this  magnificent  residence  from  the  1900s,  offering  a

panoramic view, which will only confirm your favorite! The villa has been completely

renovated  with  quality  materials.  It  is  composed  as  follows:  an  entrance  with

storage  cupboards,  a  living-dining  room,  a  kitchen  open  to  this  spacious  living

space,  a  bathroom  and  a  pantry.  Downstairs,  the  sleeping  area  opens  onto  the

swimming  pool  with  4  bedrooms  and  2  bathrooms  with  WC.  Plenty  of  storage

space, cellar. The land of approximately 595M² is nicely wooded with its relaxation

area around the swimming pool

JEAN CHARLES DESENS 

 - 06130 GRASSE

Contacter l'agence
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